



## La demeure de Dieu

Nous sommes le temple de l'Esprit Saint, qui est une vérité répétée si souvent qu'elle a cessé de nous impressionner.

Pour apprécier à nouveau cette réalité merveilleuse, nous devons revenir à l'Écriture et au Psaume 132. Ce psaume de David parle de la ville de Sion et de la manière dont l'Éternel « *l'a désirée pour son habitation* » (v. 13).

À côté des nations qui l'entouraient, Israël était censé se distinguer. Alors qu'il semblait avoir un temple comme les Philistins ou les Assyriens, le temple de Sion était inhabituel : il n'y avait pas d'image ou d'idole à l'intérieur.

En effet, le vrai Dieu est esprit et ne peut être représenté de manière physique. En outre, un temple construit par l'homme ne pourrait jamais contenir le Seigneur infini et majestueux. Malgré cela, Dieu était heureux de manifester sa présence à cet endroit, près de son peuple avec qui il avait fait alliance.

C'est à Sion que David a apporté l'arche et que Salomon a construit le temple. C'est aussi de là que David et ses descendants ont gouverné le pays. Lorsque ses fils marchaient selon la loi de Dieu, ils apportaient de grandes bénédictions à Israël.

Cependant, ils n'ont pas toujours été fidèles et n'ont pas pu sauver le peuple de son péché. C'est pourquoi ce psaume attendait un plus grand fils de David. Jésus est venu comme le grand Roi, et comme celui qui a révélé la puissante et merveilleuse présence de Dieu, lorsqu'il est venu sur terre « dans la chair ». En Jésus, Dieu a montré à quel point l'Éternel est proche.

Le Christ est maintenant monté au ciel, où il trône dans la gloire et avec une autorité parfaite. Cependant, Jésus-Christ a toujours une demeure sur terre, car il a promis d'être avec nous par l'intermédiaire de son Saint-Esprit. En fait, il dit que l'Église est son temple!

Comme Paul l'écrit aux Corinthiens, et comme il nous l'écrit à nous-mêmes : « *Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu et que l'Esprit de Dieu habite en vous?* » (1 Co 3.16).

C'était déjà un miracle que le Dieu saint et puissant habite une humble maison construite par l'homme à Sion. Aujourd'hui, ce miracle atteint un tout autre niveau d'émerveillement : Le Christ est heureux de vivre au sein de son Église. Bien que nous soyons un peuple faible et pécheur, il est parmi nous par son Esprit, nous bénissant et nous préparant pour le service de Dieu.

En tant que croyants, nous devrions nous considérer comme la maison sainte de Dieu. Cela signifie que le Seigneur attend de nous que nous vivions dans la sainteté, parce qu'il est saint. Il attend de nous la pureté, parce qu'il est lui-même pur. En tant que son temple, nous sommes sur cette terre pour adorer notre Dieu, pour faire connaître son Évangile et pour lui rendre gloire.

Dès maintenant, nous avons le bonheur d'être en présence de Dieu tous les jours grâce à son Esprit, et nous serons ainsi en sa présence pour toujours!

---

**Reuben Bredenhof**, professeur de théologie

Traduit de « [God's Dwelling Place](#) », *Unfolding the Word*, 29 mai 2020.

L'auteur a servi comme pasteur des Églises réformées canadiennes à London, Ontario, et St-Albert, Alberta, puis pasteur de l'Église réformée libre de Mount Nasura, en Australie. Il est maintenant professeur de ministère et de mission au Séminaire théologique des Églises réformées canadiennes à Hamilton, Ontario, Canada.

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2024. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](#))